

Michaelsfest 2019

Am Samstag, den 28.09.2019, lud der Kindergarten zum Michaelsfest ein und feierte gleichzeitig das 10-jährige Bestehen der Kinderkrippe St. Michael. Viele Kindergartenkinder kamen mit ihren Eltern, Geschwistern und Großeltern und erlebten ein wunderschönes Fest. Der Einladung waren sogar einige ehemalige Krippenkinder gefolgt, die vor 10 Jahren – am 01.08.2009 - zu den ersten Kindern der Krippengruppe gehörten.

Bei vielfältigen und interessanten Spiel- und Bewegungsangeboten und bei Getränken sowie Kaffee & Kuchen, hatten alle viel Spaß und Zeit zur Begegnung. Der später einsetzende Regen tat der Stimmung keinen Abbruch. Mit einem abschließenden Liederkreis und Abschlusstanz konnten alle glücklich und zufrieden den Heimweg antreten.

Das Kindergartenteam bedankt sich bei allen Besuchern fürs Kommen. Ebenfalls danken wir für die zahlreichen Kuchenspenden und für die tatkräftige Unterstützung im Café, in der Küche und beim Getränkestand.

Ein Fest kann nur dann gelingen, wenn viele Besucher kommen, gute Laune mitbringen und viele Hände helfen.

Wir sagen Danke!

Hier ein paar bildliche Eindrücke!









